Football. Relations avec le RC Cholet : la mise au point de la Jeune France de Cholet



Jean-Luc Chauvigné, le président de la Jeune France de Cholet. | BASTIEN LEJOT

Le 26 mai dernier, nous consacrions <u>un papier sur le RC Cholet avant son quart de finale de la Coupe des Pays de la Loire</u>. Dans l'article, Hakan Kosucu, le président du RCC, évoquait ses liens avec la Jeune France, notamment la fusion avec sa section football en 2021.

Des propos qui ont amené Jean-Luc Chauvigné, le président de la JF à apporter des précisions. Voici son communiqué.

« Le RCC est né en 2021 de la fusion avec la section foot de la Jeune-France ! Petite mise au point.

Il y a effectivement eu un rapprochement du bureau de la section foot avec celui des Portugais de Cholet sans que la gouvernance de la Jeune France ne soit informée avec une volonté de fusionner et de partir avec les droits footballistiques de la Jeune France. Cela signifiait la fin du foot à la JF après plus de 100 ans d'existence.

Le Conseil d'Administration de la Jeune-France, constitué en majorité de tous les présidents de sections, s'est opposé à l'unanimité à ce projet de fusion, ce qui a conduit à une exclusion dans la douleur des membres de la section foot de la Jeune-France à la fin de la saison 2020-2021.

Depuis le début de la création du RCC, le président et les entraineurs n'ont de cesse de communiquer sur cette confusion dans la presse et sur les terrains afin de semer le doute dans les esprits de nos adhérents ou futurs adhérents, dans le but de récupérer des licences jusqu'à utiliser nos propres fichiers d'adhérents.

L'utilisation de terrains mutualisés contribue bien évidement à porter cette confusion.

Cela est intolérable et nous ne pouvions pas laisser passer ce dernier article sans réagir.

Le RCC à toute raison d'exister dans le paysage footballistique choletais mais n'a pas le droit d'utiliser l'image de la Jeune-France.

Nous avons réussi à repartir malgré toute cette pression avec 250 adhérents sur la saison 2021-2022 et un nouveau bureau en construction, le saison 2022/2023 se met en place avec de nouveaux projets.

Nous avons tourné la page et souhaiterions maintenant continuer notre chemin avec les valeurs qui nous sont propres et qui favorisent le sport pour tous en loisir et compétition quel que soit l'âge et le niveau des adhérents.»

Jean-Luc Chauvigné, Président de la Jeune-France de Cholet.